



Sonja Kaiser (links), Silja Scheuring und Flora Conte (mit Hut). (Bild zvg.)

Spiel, Spass und Erlebnis mit Tieren

Der KiTi-Hof öffnet seine Türen

Seit zehn Jahren setzt sich der Verein KiTi-Hof (Kind und Tier) für die Freude am natürlichen und respektvollen Umgang mit Tieren ein. «Wir sind zwar in Baar, aber wenn die Ponys über den Zaun grasen, sind sie in Uerzlikon», sagt KiTi-Hof-Präsidentin Sonja Kaiser. Man spürt, dass ihr die Ämtler Wurzeln viel bedeuten. Schliesslich wurde der Verein in Hausen gegründet und ist mittlerweile in Uerzlikon domiziliert, wo die Präsidentin wohnt.

Zum Tag der offenen Tür ist kommenden Sonntag deshalb insbesondere auch die Ämtler Bevölkerung eingeladen. Und der KiTi-Hof wird seinen Besuchern einiges bieten. Am belieb-

testen dürfte natürlich einmal mehr das Ponyreiten sein. Weiter schminkt Visagistin Silja Scheuring die kleinen Gäste und beim Büchsenwerfen oder Päcklifischen dürfen diese ihr Glück versuchen. Zudem haben die KiTi-Hof-Kinder eigens eine Ponyshow einstudiert.

Ein Besuch über die Mittagszeit lohnt sich ganz besonders – nicht nur wegen der Grillwürste und Hot-Dogs: Martin Gaisser (Last Avenue) und Timo Heuberger (Lost Keys) garantieren für beste musikalische Unterhaltung. (tst.)

Tag der offenen Tür am Sonntag, 18. Mai,
in der Blinkmatt, Baar (Bus 280 ab Hausen,
Station Bachtalerhöhe). 10 bis 16 Uhr.